



Relation entre les signes

GEMEAUX/GEMEAUX

Il ne faut surtout pas s'attendre à une relation stable. Souvent, la rencontre se fait vite et bien : il y a comme un coup de foudre. Les deux Gémeaux sont fidèles à leur réputation : ils se racontent tout dans les détails ! Mais le lendemain, ils sont capables de se disputer pour un rien, de se trouver des défauts. Le surlendemain, tout est oublié. Leur complexité et leurs contradictions les empêchent d'être objectifs entre eux. Ils peuvent être bons amis, de bons collègues, de bons frères.